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麟太郎くんはすごい、数年したら「佐
々木麟太郎のお父さんは花巻東の監督
だったんだ」言われるような予感がす
る、またひとり６区に凄い奴が現れた

６月のふれディ・・・・中止
公民館の花植え・・・・中止
交通安全教室・・・・・中止
防災炊き出し訓練・・・中止

堰払いご苦労様でした
４月２９日に予定した堰払いは雨で順延

順延また順延、結局５月３日に参加者も減
って８人だけ、でもギャル？が応援にきた。

□□ ６区の屋号などの問題 □□

おじいちゃんおばあちゃんに
聞いてみよう！

（※線で結んで下さい）

ぶすが □ □高橋 昇喜
いすから □ □佐々木 憲
へえもんど □ □高橋 義直
ざるや □ □菊池公一郎
ねごやづ □ □高橋 栄一
からだかまど□ □高橋 司
えづが □ □高橋 勝
くりばやす □ □高橋 久幸
らずおや □ □高橋 健司

５月１６日(日) 朝５時３０分から今年度最
初のすずの里草刈清掃が区民の皆様のご協力
のもと実施しました。今回もほぼ１ヶ月前の
前号「６区だ！より」のみの周知でしたが、
１１０人の区民のご参加、ありがとうござい
ました。今回はコロナウイルス感染が北上市
に出たこともあり、最後の五条丸公園東屋集
合を中止し、お茶とお知らせを配布する方法
を取りました。
第２回は７月、第３回は９月ですが、また

「６区だ！より」で周知いたしますので今回
同様、ご協力方宜しくお願いします。

第1回すずの里草刈り清掃

１１０人参加！

ふれあいディサービスを楽しみにしている皆さん
残念ながら６月も中止となりました。市でもなんら
かの方法でできないか検討中のようです。
小学生と小学ＰＴＡが中心となって行っていた公

民館の花植え、交通安全教室、防災炊き出し訓練も
小学ＰＴＡ役員会で中止を決定しました。
従って公民館花植えは自治会役員と保全会役員を

中心に実施します。ご協力お願います。
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右の写真は４月３０
日岩手日報一面に掲
載された「しっとり
と雨に濡れ鮮やかさ
を増したチューリッ
プ 一関市藤沢町館
が森アーク牧場」写
真の二人は６区の人
ですが、二人の距離
感から誰かを想像し
てみて下さい。

ご主人様は
誰でしょう

今回休ませて
いただきます、
前回の神太呂
くんこと「カ
ンちゃん」は
重安さんちの
愛犬で６月に
１５歳になり
ますが、まだ
まだ重安家の
アイドルです。

◆班長さ～ん◆

自治会費の納入期
限は５月３０日ま
でです、よろしく
お願いします。


